
REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
POKER TEAM 87

Jeudi 07 octobre 2016
Cité des Métiers et des Arts – Musée des compagnons

5 rue de la Règle – 87000 Limoges

Ordre du jour : 

1- Recherche de salle ou de local pour 2017
2- Assouplissement des règles du CPT fin 2016 et saison 2017
3- Inventaire des biens du club et achats
4- Journée de communication à St Martial
5- Open du 6 novembre 2016
6- Equipe CNEC pour le dimanche 9 octobre 2016
7- Questions diverses 

Présents :
☺CAUJOLLE Jean-Luc (FrodonYa)
☻CREDEVILLE Jean-Baptiste (JBisKOP)
☺DUVERT Damien (paps87)
☻LABORDE Cyrille (XIII87)
☺LANDELLE Dimitri (REF 0081193)
☻PEIFFER Frank (loeki87)
☺PRADEAU Cécile (Cécile)
☻SLAMANI Fayssal (L'as)

La réunion commence à 22h00. 

1- Recherche de salle ou de local pour 2017

Dimitri LANDELLE est allé à la mairie pour réserver les salles pour l'année 
2017. Il a réussi à réserver tous les vendredis jusqu'au mois d'août. 
Cependant, la mairie lui a dit qu'il serait probable que les salles deviendraient 
payantes l'an prochain. Ils prendront la décision le 19 décembre prochain.

Certains membres du CA ont fait des recherches de salles que le club pourrait 
avoir de manière permanente, mais elles ont été infructueuses :

– soit à cause du prix de la location qui est trop élevé ;
– soit à cause de l'infrastructure qui n'est pas propice à nos activités.



Frank PEIFFER a fait une prévision de budget pour la location d'une salle et 
un loyer de 400 € a été évoqué. 

Jean-Baptiste CREDEVILLE va faire une demande de subvention et créer un 
compte sur Le Bon Coin pour mettre une annonce de recherche de salle.

2- Assouplissement des règles du CPT fin 2016 et saison 2017

Suite aux différents problèmes qu'il y a eu cette année, l'ensemble du CA a 
réfléchi à la manière d'assouplir le règlement du CPT sans être laxiste.

Ces changements devraient être mis en place non pas pour cette fin d'année 
mais bien pour la saison 2017.

Il a donc été proposé que l'inscription à une manche sera autorisée jusqu'à 
19h30 le jour de la manche et qu'elle pourra être faite des 3 manières suivantes :

– sur le forum
– par SMS et sans limite du nombre d'inscriptions
– par le biais d'un copain (dans le cas où l'adhérent n'en a pas la possibilité)

De plus, l'inscription sera possible sur place dans la limite de 2 fois par an 
pour les adhérents qui n'auraient pu le faire sur le forum ou par SMS.

Enfin, le nombre de rounds d'arrivée tardive après inscription à la manche 
passera de 2 à 3, ce qui permettra aux adhérents d'arriver jusqu'à 21h30.

3- Inventaire des biens du club et achats

Chacun des membres du CA a dit ce qu'il avait chez lui concernant les biens 
du club. Un rapide inventaire a été fait et le trésorier en a pris note. 

Cyrille LABORDE a amené les trois glacières qu'il avait commandées au nom
du club.

Cécile PRADEAU a dit qu'elle fournirait gracieusement au club des couverts.

Après réflexion, la situation des biens du club éparpillés entre membres du 
CA n'est pas satisfaisante.

Le club loue un box de 5 m² chez Fraisseix dans lequel sont stockés les tables,
le surplus de boissons, des mallettes, …

Il a donc été décidé que Jean-Baptiste CREDEVILLE irait négocier avec 
Fraisseix pour avoir un local plus grand (8 m²) dans lequel on mettrait la totalité des
biens du club. Il demanderait aussi une carte d'accès supplémentaire (qui porterait 
le nombre à 3) afin de faciliter l'accès au box. 

Il faudra juste qu'il puisse obtenir ce box sur un moyen terme au cas où la 
recherche d'une salle permanente aboutisse, ce qui rendrait la location d'un box 
inutile et éviterait au club de payer simultanément le box et la salle.



4- Journée de communication à St Martial

La journée de communication au centre commercial St Martial est prévue le 
samedi 15 octobre 2016.

La totalité du CA sera présente à 8h au box chez Fraisseix puis se rendra au 
centre St Martial pour l'installation.

Damien DUVERT et Cyrille LABORDE ne pourront être présents que le 
matin.

Jean-Baptiste CREDEVILLE sera présent le matin puis reviendra après 18h30
pour le rangement.

Dimitri LANDELLE restera jusqu'à 16h30.

Une demande de chaises sera faite auprès de la mairie.
Une demande de camion sera faite auprès de Dimitri BANCELIN, adhérent, 

qui avait déjà prêté un camion lors du Main Event.

De plus, Jean-Luc CAUJOLLE contactera le Populaire du Centre pour faire 
l'annonce de cette journée et en parallèle de parler de l'open que le club organisera 
le 6 novembre 2016.

Les adhérents seront informés lors de la manche SNG du vendredi 7 octobre 
et par le biais du forum.

5- Open du 6 novembre 2016

L'affiche que Jean-Luc CAUJOLLE avait faite pour l'open qui était prévu au 
mois de mai a été choisie. Elle sera bien sûr modifiée au niveau de la date et du 
prize-pool.

L'invitation pourra être faite par téléphone et sur facebook. 
De plus, l'annonce sera faite aux clubs proches de Limoges et l'inscription se 

fera via le site « inscription facile ».

Le prize-pool a été défini :
1er : ticket à 120 €
2ème : ticket à 80 €
3ème : cafetière senseo
4ème : Radio-réveil et bon d'achat chez Poker Avenue
5ème : livre « Kill Elky » sur le poker
6ème : jeu de cartes



La structure de l'open sera faite par Dimitri LANDELLE.

Au niveau des repas, on mettra en place les prix du Main Event (sauf pour le 
café qui sera à 1€ et la bouteille d'eau à 0,5€).

On proposera la restauration classique (sandwichs, hot-dogs, …)

6- Equipe CNEC pour le dimanche 9 octobre 2016

L'équipe pour la manche du dimanche 9 octobre 2016 est votée. Ce sera 
donc :

– XIII87 ( capitaine)
– L'as
– loeki87
– Cécile
– skyinho
– le rital
– Furiyox
– MaxDav67

Ils prendront les 8 repas proposés par l'équipe qui accueille (La Rochelle)

7- Questions diverses

Le trésorier Frank PEIFFER a plusieurs demandes et suggestions :

– La nomination d'un trésorier adjoint. La nomination à ce poste de Dimitri 
LANDELLE est donc votée à l'unanimité.

– Un rendez-vous à la banque est programmé dans la semaine pour changer les 
signatures des comptes. S'y rendront Jean-Baptiste CREDEVILLE, Frank 
PEIFFER et Dimitri LANDELLE. Il propose que ces 3 personnes aient 3 
connexions différentes pour le même compte du club. Il demande qu'un 
rapprochement bancaire soit mis en place.

– Les tickets gagnés par callagan 87, pupylor et FrodonYa devraient être 
attribués rapidement. On a décidé que les tickets devraient dorénavant être
achetés avant le tournoi auquel ils sont rattachés et distribués le jour dudit
tournoi.

– Il faut relancer le casino d'Eveaux-les Bains afin de mettre en place un 
partenariat et demander des tickets de tournoi à donner au vainqueur de notre 
Main Event. Jean-Luc CAUJOLLE s'en chargera.

De plus il a remarqué qu'il manquait des justificatifs de paiement.



Et il suggère que plus aucun paiement ne soit fait en espèce.
Enfin, il a annoncé que sur le compte du club, il y a 4 730 € auxquels il faudra

enlever les tickets, prize-pool du Main Event, de l'open et du Championnat.

Damien DUVERT a exposé son idée de partenariat avec Winamax. Le club 
pourrait recevoir de nombreux avantages s'il mettait en place un championnat 
online auquel devrait participer un maximum d'adhérents. Il faudra donc essayer de 
bien communiquer auprès des adhérents.

Il s'occupera aussi de les contacter afin d'obtenir l'organisation de l'étape à 
Limoges du Winamax Poker Tour.

La soirée au bar « La Frégate » à Panazol est reportée. Il faudra prévenir le 
propriétaire de cette décision.

De même, les soirées Lazer League et Musée des Compagnons sont reportées.

Les sujets à l'ordre du jour étant épuisés, la séance se clôture à Minuit.


